

LA CRÓNICA

Juan Bueno y Gema Martín logran que todo quede en casa

Los dos atletas charros se hicieron con la victoria en una brillante I Media Maratón Ciudad de Salamanca

ALEX G. SANTANA

SALAMANCA ya puede presumir de tener su propia Media Maratón y dos atletas salmantinos pueden hacerlo de haber inscrito su nombre como primeros vencedores de la prueba: Juan Bueno y Gema Martín.

Todo salió a la perfección, tanto en la misma carrera como alrededor de ella y viendo la respuesta de atletas y aficionados todo hace pensar que la Media Maratón Ciudad de Salamanca tendrá una larga vida.

Ni la amenaza de lluvia ni el fuerte viento que sopló durante la mayor parte de la prueba deslucieron un espectáculo que gustó y mucho a todas las personas que se dieron cita en las aceras de las calles de la capital.

En chicos, el vencedor fue el macoterano Juan Bueno Losada, un habitual de las carreras de la provincia y que ha ido consiguiendo cada vez mejores resultados allí donde compete. Ayer, reconoció que había ganado pese a haber "corrido feo".

Además de estar en un excelente momento de forma, Bueno Losada supo elegir la "rueda buena" y se marcó un objetivo

durante la mayor parte del recorrido: no perder de vista a un Javier Núñez al que consideraba claro favorito.

Hasta el Puente Romano aguantaron otros cuatro corredores con ellos, que después cedieron ante el empuje de un Javi Núñez que tenía clara su estrategia. Juan Bueno se aprovechó del cortavientos que le hacía su rival y cuando quedaba poco más de un kilómetro para llegar a la meta de María Auxiliadora pegó un hachazo que no tuvo respuesta.

Así, llegó en solitario con 23 segundos de ventaja sobre Javi Núñez y 1:04 sobre Alberto Mangas.

En categoría femenina, la vencedora fue una Gema Martín que se ha acostumbrado a ganar en su tierra. Ya lo hizo hace un par de meses en la San Silvestre y ayer repitió, aunque fuera el doble de distancia.

Y venció con una clara superioridad, aventajando en 3 minutos y 10 segundos a una María Díez que también le está cogiendo gusto a correr en Salamanca. Tercera fue María Jesús Vázquez, que perdió casi 7 minutos respecto a la ganadora Gema Martín.

DATOS

Terminaron la carrera 1.601 atletas de los 1.800 inscritos. Llamó la atención el hecho de que el 88% de los atletas que se habían inscrito cruzaron la línea de meta. El último, Ángel Domínguez, llegó a 1:22:00 de Juan Bueno Losada.

Las cuestas fueron "matadoras". Al terminar la carrera, los corredores hablaban de la dureza del recorrido, especialmente en dos cuestas: la de la subida al barrio de El Zurguén y la que partía desde La Aldehuela. Además, el viento fue un obstáculo más para los corredores.

Buena marca para las condiciones del día. Los primeros clasificados coincidían en señalar que de no haber sido por el viento, se podía haber llegado a la meta en torno a la hora y cinco minutos. Pese a todo, los registros de Juan Bueno y Javi Núñez, especialmente, pueden calificarse de muy buenos.



Juan Bueno celebra su victoria de forma efusiva./ FOTOS MORGAN

OPINIONES

JUAN BUENO

Ganador masculino



"He corrido un poco feo, pero he dado todo lo que tenía"

"Ni me he fijado en la marca, porque lo que importaba era ganar y sabía que podía hacerlo. He corrido un poco feo porque he ido siempre detrás de Núñez, que era el favorito, pero al final tenía fuerzas y he dado todo lo que tenía", resumía el ganador de la Media Maratón. Además, reconocía que había sido "increíble ganar en casa, con mi hermano viéndome y mucho más emocionado que yo. Cuando nos hemos cruzado con otros corredores al dar la vuelta era muy emocionante que dijeran mi nombre".

GEMA MARTÍN

Ganadora femenina



"Se me pusieron los pelos de punta cuando la gente me animaba"

"Ha sido genial. Es verdad que la carrera ha sido muy dura por las cuestas, pero ha sido muy bonito con la gente animando y personas que no conocía diciendo mi nombre, se me han puesto los pelos de punta. El día antes estaba muy nerviosa, pero ha sido muy especial ganar en Salamanca", comentaba la vencedora. Gema Martín explicaba que no había preparado el recorrido: "No, no lo había entrenado. Me gusta el factor sorpresa para no estar todo el día pensando. Después, según estoy ese día, corro y ya está".

GERMÁN RODRÍGUEZ

Coordinador Media Maratón



"Siempre se puede mejorar, pero el balance es positivo"

"La gente ha respondido estupendamente. Han llegado unos 1.600 de los 1.800 inscritos y todo ha salido muy bien. Tenemos que hacer balance, porque siempre se puede mejorar, pero la valoración creo que es positiva y ya pensamos en la próxima edición", explicaba uno de los responsables. En cuanto a la exigencia del recorrido, Germán Rodríguez comentaba que "es complicado no tener dureza en Salamanca por la orografía que tenemos. Es verdad que la última cuesta ha sido bastante dura y además estaba el viento".

PROMOCIÓN

Consiga su portada en lagacetadesalamanca.es

■ Una iniciativa patrocinada por AESA

L.G.

Los atletas participantes en la I Media Maratón de Salamanca pueden descargarse desde ayer por la tarde, totalmente gratis, en lagacetadesalamanca.es una portada personalizada en PDF, con la que inmortalizarán su actuación en la carrera.

Esta promoción, patrocinada por AESA, taller autorizado de Mercedes-Benz Vehículos Industriales, puede conseguirse en la edición digital del periódico con tan sólo introducir el dorsal con el que se ha disputado la prueba. Automáticamente se generará un documento en PDF en el que aparecerá el nombre y apellidos del protagonista con su tiempo y el puesto obtenido tanto en la general como en su categoría.

La iniciativa ya contó con gran



éxito en la San Silvestre. Una amplia galería fotográfica, las clasificaciones y una crónica completan el despliegue informativo de lagacetadesalamanca.es.



Gema Martín y Juan Bueno, en la línea de meta.



Moisés Muñoz, Alfonso Fernández Mañueco y Jorge Recio, en la salida.



Los primeros clasificados pasan por el Puente Romano.



Gema Martín, en la zona de Vistahermosa.



Numeroso público en la zona de meta.

CLASIFICACIONES

■ ABSOLUTA MASCULINA

1. Juan Bueno	1:08:34.85
2. Javier Nuñez	1:08:57.50
3. Alberto Mangas	1:09:38.59
4. Álvaro Pasán	1:10:52.00
5. Ricardo Mayordomo	1:10:57.65
6. Pablo Rodríguez	1:11:52.12
7. Francisco Javier Serrano	1:12:04.68
8. Luis Macera	1:13:21.42
9. David Arnáiz	1:14:21.26
10. José María Lomo	1:14:35.77
11. Miguel Ángel Ramos	1:14:44.64
12. Alberto Hernando	1:15:28.97
13. Luisma González	1:15:32.18
14. Miguel Ángel Martín	1:15:50.31
15. Eduardo Ordax	1:15:53.44
16. Juan Sánchez	1:16:14.15
17. Carlos Aldana	1:16:38.77
18. Héctor Moro	1:16:44.25
19. Jorge Nieto	1:16:45.32
20. Nelson Mendes	1:16:49.25
21. Casimiro Blanco	1:17:04.75
22. Juan Antonio Mangas	1:17:13.97
23. Francisco J. García	1:17:16.16
24. Fran Blázquez	1:17:41.24
25. José Manuel Moreno	1:17:45.67
26. Francisco R. Santamaría	1:17:52.69
27. Alejandro Antón	1:17:54.39



Agustín, Juan Miguel y Miguel.

28. Raúl Gallego	1:18:06.21
29. Juan David Revilla	1:18:16.93
30. Jaime Pedrero	1:18:20.94

■ ABSOLUTA FEMENINA

1. Gema Martín	1:20:21.83
2. María Díez	1:23:31.97
3. Mónica Fajardo	1:24:23.65
4. Teresa Gutiérrez	1:26:16.94
5. María Jesús Vázquez	1:27:00.94
6. Beatriz González	1:28:50.73
7. María Belén Pérez	1:30:37.09
8. Laura Fontanillo	1:31:40.64
9. Raquel Lorenzo	1:31:46.79
10. Sara Rodríguez	1:31:49.54
11. Ana Isabel Alonso	1:33:06.55
12. M ^o Mar Clemente	1:33:32.74
13. Elena Olea	1:35:14.40
14. Sonia Sánchez	1:35:19.48
15. Frauke Penen	1:35:25.09
16. Helena González	1:35:59.33
17. María Jesús Alonso	1:36:05.29
18. Susana Timón	1:36:16.43
19. M ^o Soledad Seco	1:36:31.17
20. Maribel Camallonga	1:37:11.65
21. Gema Gómez	1:37:22.84
22. Francisca Rodríguez	1:38:21.03
23. Silvia González	1:39:13.97
24. Mercedes Sánchez	1:39:55.27
25. Ana María Ferosmo	1:40:23.30
26. Rocío Franco	1:40:48.96
27. Ana Colomer	1:41:15.71
28. Cristina Gonzalez	1:41:16.52
29. Marta Grande	1:42:04.80
30. Mercedes Sánchez	1:42:05.06

■ SENIOR MASCULINA

1. Juan Bueno	01:08:35
2. Javier Nuñez	01:08:58
3. Alberto Mangas	01:09:39
4. Álvaro Pasán	01:10:52
5. Luis Macera	01:13:21

■ SENIOR FEMENINA

1. Gema Martín	01:20:22
2. María Díez	01:23:32
3. María Jesús Vázquez	01:27:01
4. Beatriz González	01:28:51

5. Laura Fontanillo	01:31:41
---------------------	----------

■ VETERANO A MASCULINA

1. Ricardo Mayordomo	01:10:58
2. Pablo Rodríguez	01:11:52
3. Francisco J. Serrano	01:12:05
4. José M ^o Lomo	01:14:36
5. Alberto Hernando	01:15:29

■ VETERANO A FEMENINA

1. Mónica Fajardo	01:24:24
2. Sonia Sánchez	01:35:19
3. Maribel Camallonga	01:37:12
4. Mercedes Sánchez	01:39:55
5. Marta Grande	01:42:05

■ VETERANO B MASCULINA

1. Miguel Ángel Martín	01:15:50
2. Francisco J. García	01:17:16
3. Fran Blázquez	01:17:41
4. Raúl Gallego	01:18:06
5. Luis Alberto Casado	01:19:34

■ VETERANO B FEMENINA

1. Teresa Gutiérrez	01:26:17
2. María Belén Pérez	01:30:37
3. Raquel Lorenzo	01:31:47
4. Elena Olea Martín	01:35:14
5. M ^o Jesús Alonso	01:36:05

■ VETERANO C MASCULINA

1. Alejandro Antón	01:17:54
2. Jaime Pedrero	01:18:21
3. Juan M. Rodríguez	01:20:00
4. Manuel J. Fresno	01:21:04
5. José Ignacio González	01:22:29

■ VETERANO C FEMENINA

1. Ana Isabel Alonso	01:33:07
2. M ^o Mar Clemente	01:33:33
3. Rocío Franco	01:40:49
4. Mari Carmen Benito	01:47:18
5. Yolanda Rodero	01:51:44

■ VETERANO D MASCULINA

1. Santiago Pérez	01:22:33
2. Dimas Benito	01:22:41
3. Joachim Fischer	01:23:05
4. Francisco Sánchez	01:23:14
5. Luis Ángel García	01:23:24

■ VETERANO D FEMENINA

1. Ana Colomer	01:41:16
2. Brígida García	01:59:09
3. Lourdes Gutiérrez	02:06:06

■ VETERANO E MASCULINA

1. Domingo Lázaro	01:24:24
2. Julián Sarabia	01:28:27
3. Jesús Andrés	01:28:31
4. Maximino García	01:30:30
5. José Luis Posado	01:31:12



Alegría pese al esfuerzo.

■ VETERANO E FEMENINA

1. Amparo Candela	01:48:08
-------------------	----------

■ SILLA DE RUEDAS

1. Vicente Martín	02:02:52
-------------------	----------

■ DISCAPACITADOS AUDITIVOS

1. Juan Miguel Kaperotxipi	01:26:00
2. Antonio Muñoz	01:36:05
3. Félix Virtus	01:50:23
4. Clemente Martín	01:55:16
5. Marcos García	01:55:17
6. Mario Tamames	01:55:36

LOS DETALLES

El alcalde dio la salida a la primera Media Maratón. El alcalde de la ciudad, Alfonso Fernández Mañueco, fue el encargado de dar la salida oficial a la primera edición de la carrera. Junto a él estuvieron el concejal de Deportes, Jorge Recio, y el delegado provincial de atletismo, Moisés Muñoz.

Sin incidentes graves. Hubo que trasladar a dos atletas al hospital para que fueran examinados, aunque su estado no revestía gravedad. Además, la Cruz Roja tuvo que atender los típicos tirones musculares y esguinces.

El público siguió la prueba con interés. En varios tramos del recorrido hubo bastante gente siguiendo las evoluciones de los atletas. En la línea de meta fue donde más público hubo, ya que allí se colocaron los familiares de los corredores. También por el centro los atletas recibieron los apoyos de los aficionados.